

La literatura y el ajedrez seducen a Elda

15/10/2016



Gramática Parda presentó obras de más de 15 escritores | Jesús Cruces.

Miles de libros invadieron ayer Elda durante la **nueva edición de Libros en la calle de la 11ª Quincena Cultural Octubre Negro de Gramática Parda**. Cerca de una treintena de entidades y colectivos ocuparon la Gran Avenida para participar en esta jornada dedicada a la literatura. **Cientos de personas se acercaron a comprar libros así como a jugar al ajedrez** gracias al Grupo Ruy López.

En esta nueva edición fueron numerosas las asociaciones de la localidad las que quisieron colaborar y participar en esta jornada, entre ellas se encontraban AMFI, el Grupo Abril, la Asociación de Familiares y Amigos de de Enfermos de Alzheimer de Elda-Petrer y Comarca (AFA), el Centro de Estudios Locales del Vinalopó, Apanah,

Asprodis o Amnistía Internacional. Las entidades eldenses dieron a conocer su importante labor a los eldenses, un ejemplo es Amnistía Internacional, quienes recalcaron su lucha por la defensa de los derechos humanos y recogieron firmas para solicitar que se reconozca el derecho de asilo de los refugiados.



Durante la mañana se jugó al ajedrez | Jesús Cruces.

También participaron colectivos como Gramática Parda, que puso a la venta **obras de más de 15 autores de la comarca**, también Elda acogió la visita de la asociación de anticuarios de Elche, entidad que presentó cerca de **2.600 publicaciones de todas las temáticas**, desde cómics hasta libros de historia pasando por verdaderas reliquias como una obra de teatro de 1926 conservada en muy buen estado.

Ajedrez

Esta 11ª Quincena Cultural Octubre Negro titulada "La apertura española" está dedicada al mundo del ajedrez en homenaje al Club de Ajedrez Ruy López que este año celebra su 75 aniversario. Este grupo estuvo presente en Libros en la calle sacando las partidas de ajedrez a la calle. **A lo largo de las cuatro horas de actividad fueron muchos los eldenses que no dudaron en sentarse a disfrutar de este juego.** Destacó el **elevado**

interés por parte de jóvenes y niños, sin duda un pequeño de seis años llamó la atención de todo el que pasó por la Gran Avenida por su talento, pues a pesar de jugar desde hace menos de un año demostró tener una gran habilidad para el ajedrez, prueba de que **las nuevas generaciones continuarán con este club con tanto arraigo en la ciudad.**



"Tomás vendo libros" ofertó en Elda más de 2.600 obras | Jesús Cruces.

Durante la mañana también se colocaron puestos de artesanía, libros y CDs, además la joven Marta Maestre, presidenta de la Asociación Doctor Clown de Elda, divirtió y alegró la mañana a los vecinos que pasearon por la zona.

Libros en la calle en imágenes

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=206|limitstart=0|limitcount=
0}
```



